

El IEC y UGR celebran el I Foro sobre Turismo Cultural para evitar un "declive económico"

El Instituto de Estudios Ceutíes y la Universidad de Granada se unen en unas jornadas que contará con políticos, empresarios y expertos en la materia para intentar revalorizar Ceuta a través del turismo

SAMUEL DUEÑAS

CEUTA. - Ceuta acogerá los días 1, 2, 15 y 16 de marzo el I Foro sobre Turismo Cultural en Ciudades del Litoral. Así, bajo el título 'Ceuta puerta de Civilizaciones', está organizado por el Instituto de Estudios Ceutíes y la Universidad de Granada.

Se trata de un encuentro de referencia, especializado en experiencias y posibilidades de desarrollo de iniciativas de turismo cultural en ciudades de litoral. En este sentido, estas ciudades tradicionalmente más ligadas al turismo de sol y playa, pero ahora se enfrentan al reto de encontrar vías que permitan aumentar el valor añadido de los turistas que reciben. En este camino, lo han encontrado de forma muy exitosa en ciudades como Barcelona o Málaga y ahora esperan hacer lo mismo en Ceuta.

En el foro participan responsables técnicos, políticos, consultores e investigadores expertos en el tema. Así, se presentarán ideas de desarrollo museístico o cultural, que pueden ser de interés para la ciudad. Para ello se contará con la colaboración y experiencia del parque de las Ciencias de Granada, que en 25 años se ha convertido en uno de los mejores difusores de ciencia y el conocimiento, además de en un foco de interés y atracción del turismo cultural y de calidad para la ciudad de Granada.

El programa aún es provisional pero está previsto que, el jueves 1 se presente el estudio sobre las necesidades del turismo marroquí en Ceuta, y

del turismo cultural. El viernes será el turno de hablar de turismo militar.

La segunda semana está prevista la asistencia del Director del Parque de las Ciencias de Granada para estudiar las posibilidades de Ceuta de emular el éxito de la institución de la ciudad andaluza y se invitará a empresarios locales a un coloquio.

Las ponencias se llevarán a cabo entre el Campus Universitario de Ceuta y la Biblioteca del estado, contando con la participación de José Aureliano Martín, Alberto J. Aragón y Eulogio Córdón (miembros del grupo de investigación ISDE y profesores de la Universidad de Granada), Javier González de Lara (abogado y presiden-

te de la Confederación de Empresarios de Andalucía), José Luis Gómez Barceló (cronista oficial de la Ciudad Autónoma de Ceuta), el director del Parque de las Ciencias de Granada y Fernando Villada (Arqueólogo Municipal).

La intención es reunir en una mesa de trabajo a representantes de las navieras, helipuerto y Servicios Turísticos para intentar fomentar la economía ceutí a través del turismo, pues desde la dirección del foro señalan que la ciudad se encuentra en pleno "declive económico". Para ello, insisten, en que es fundamental solucionar los problemas de la frontera, al entender que el turismo marroquí es un pulmón econó-

mico vital para el sector comercial y hostelero de Ceuta.

Incripciones Comunicaciones

Con el ánimo de favorecer la participación, se ha decidido dar cabida, junto a las ponencias encargadas, a comunicaciones sobre la materia. Por ello se ha abierto el plazo de propuestas de comunicaciones hasta el viernes 16 de febrero. Antes de esa fecha, los interesados deberán formalizar su inscripción como comunicante a través de la página web www.ieceuties.org y enviar un breve resumen de su comunicación al correo iec@ieceuties.org para su aprobación por el Comité Científico del foro, constituido por expertos en la temática.

Las ponencias y comunicaciones están abiertas de forma amplia a la investigación de temas relacionados con la zona en todos los campos de conocimiento abordando problemas generales y ejemplos concretos de aspectos que puedan facilitar el desarrollo turístico local en un ámbito como el de Ceuta y, por generalización, en otros territorios locales con desarrollos turísticos emergentes.

Una vez aceptadas las comunicaciones, se les notificará a los comunicantes antes del día 26 de febrero y deberán tener presentados sus trabajos de acuerdo a las normas de publicaciones del Instituto de Estudios Ceutíes antes del próximo 28 de marzo.



La presidenta del IEC, Rocio Vairiberas, en compañía de los profesores José Aureliano Martín y Santiago Real. / FOTO NICOL'S

Vive en
Verde

Vive
El Pueblo
de Ceuta

